

enverrons gratuitement, à ceux qui le désirent, une prière extraite d'une lettre de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, que l'on pourrait utilement répandre parmi le peuple, les frais de poste de ces envois restant seuls à la charge des destinataires.

2. Le Comité général invite respectueusement et cordialement chaque paroisse qui le pourra à envoyer à Montréal une délégation spéciale d'hommes qui, par groupes déterminés, bannières en tête, prendront part à la grande procession de clôture. Chaque Comité diocésain pourrait le plus tôt possible faire connaître et le nombre de ces délégations et la quantité de membres qu'elles comprennent. Il serait urgent de faire bientôt les arrangements nécessaires avec les hôtels de Montréal pour le logement et la pension pendant le Congrès. Toutes les Compagnies de transport à l'Est du Canada, depuis Halifax jusqu'à Détroit, ont accordé à cette occasion le tarif réduit d'un simple billet d'aller, première classe, plus 25 centins. Les Compagnies de l'Ouest et des Etats-Unis ont également promis des réductions notables. Le Comité général fournira volontiers les renseignements dont on aurait besoin pour le voyage.

3. Le Congrès ne sera pas seulement une fête de quelques jours, si magnifique qu'on la puisse espérer. Il doit avoir dans les âmes un effet pratique et durable. Ceux qui y assisteront n'en devront pas perdre le souvenir et la grâce. Mais il faut que ceux qui ne pourront voir ces splendides manifestations, participent aussi aux faveurs qu'elles répandront sur nous. Pour cela, il est nécessaire qu'une prédication assidue du grand mystère de nos autels ravive dans les âmes la foi qui peut s'y être affaiblie. Il faut notamment que la prédication du *Triduum eucharistique* recommandée par sa Sainteté Pie X et Nos Seigneurs les Evêques ait lieu dans chaque paroisse; qu'une solennité plus grande soit donnée, cette année, à toutes les cérémonies eucharistiques, Fête-Dieu, processions, Quarante-Heures, etc.; en un mot, que les fidèles, par tous les moyens possibles, connaissent davantage Celui qui demeure pour nous au Tabernacle. Il n'est pas moins nécessaire d'appeler fréquemment les âmes à la Table sainte. C'est là surtout qu'elles connaîtront, qu'elles goûteront l'abon-